

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat izin-Nya maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan, Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul tesis ini adalah Pengembangan Media Video Pembelajaran Berbasis Pendekatan *Scientific* Pada Pelajaran Biologi di SMA Swasta Methodist 12 Medan. Dalam kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Effendi Napitupulu, M.Pd, selaku pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, selaku dosen pembimbing II yang dengan sabar dan benar memberikan arahan, bimbingan dan motivasi serta meluangkan waktunya kepada penulis sejak awal kuliah hingga penyelesaian tesis ini. Selanjutnya ucapan terima kasih disampaikan kepada :

1. Rektor Universitas Negeri Medan Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd., selaku Ketua Prodi Teknologi Pendidikan, dan Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi beserta staf.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd., Dr. R. Mursid, M.Pd, dan Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M. Si, selaku nara sumber yang telah memberikan masukan pada tesis ini, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama penulis menempuh pendidikan di Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

3. Ibu Dra. Chaterine Sitorus, M.Pd selaku Kepala Sekolah dan Bapak Drs. Tunggul Sitorus, M.Pd selaku Yayasan SMA Swasta Methodist 12 Medan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian pada Sekolah yang dipimpinnya. Bapak/Ibu Guru SMA Swasta Methodist 12 Medan dan peserta didik kelas XI Tahun Pelajaran 2015/2016 yang menjadi populasi serta sampel dalam penelitian ini.
4. Ayahanda Samuel Silaban dan Ibunda Dermi Hasugian sebagai orang tua yang selalu memberikan do'a restu dan selalu memberikan dukungan kepada penulis untuk selalu menuntut ilmu kejenjang pendidikan yang lebih tinggi. Istri saya, serta seluruh keluarga tercinta dan kerabat yang memberikan dukungan moral kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Pendidikan Magister di Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Rekan-rekan kuliah seperjuangan khususnya Prodi Teknologi Pendidikan kelas B-1 angkatan XXIV yang banyak membantu penulis dengan memberikan masukan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini dan menjadi kawan diskusi yang baik dan benar.

Hendaknya semua kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis menjadi amal kebajikan. Akhirnya penulis berharap, semoga karya ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya dan dunia Teknologi Pendidikan pada umumnya di Indonesia.

Medan, Juli 2016
Penulis,

ERIKO SILABAN
NIM. 8146122012